



MANIFIESTO

La Asociación Nacional de Escritoras de Honduras, ANDEH

Nosotras, artistas, intelectuales y científicas organizadas en la ANDEH, queremos expresar, antes que nada, nuestras más sentidas condolencias a los familiares de las víctimas de las acciones violentas que se han vivido recientemente en la República de Nicaragua.

El ejercicio de nuestra solidaridad internacionalista con los pueblos de nuestra América nos compromete a hacer del conocimiento de nuestro pueblo y de la comunidad internacional nuestro apoyo incondicional al pueblo hermano de Nicaragua, a su digno gobernante Daniel Ortega Saavedra y a la Revolución Sandinista.

Nos declaramos solidarias con el llamado realizado por el Comandante Ortega al diálogo entre los diferentes actores sociales del hermano país, diálogo que es imprescindible para restablecer la paz, la estabilidad y la justicia tan caras para el pueblo de Nicaragua.

Así mismo, nos adherimos a las voces que denuncian a los sectores ultraconservadores, reaccionarios y fascistas que están apoyando la conspiración programada por grupos violentos en contra de la ciudadanía con la finalidad de hacer retroceder los logros de la Revolución Sandinista liderada por el Comandante Ortega en beneficio del imperio norteamericano.

El fenómeno social desatado a partir de la ejecución de un bien planificado complot contra la paz y la estabilidad social lograda por la Revolución en el vecino país es resultado de las típicas operaciones de las fuerzas opresoras del mundo que tienen el objetivo de deponer a los gobiernos que se han afianzado por la voluntad de sus pueblos.

Repudiamos estos procedimientos desestabilizadores, los cuales son ejecutados por grupos violentos bien pertrechados, organizados y coordinados, lo que pone en evidencia a quiénes les están financiando: el imperio y la derecha internacional.

Denunciamos que todos estos hechos buscan crear el clima propicio para dar un golpe de estado blando contra el gobierno del Comandante Ortega, en este escenario nos pronunciamos irrestrictamente solidarias con la Revolución Sandinista.

¡Por la paz y la prosperidad de las y los hermanos nicaragüenses!

Tegucigalpa, 1 de junio de 2018